Espiritismo 1: La Obra Maestra De Satanás

Introducción.-

Se nos dice por medio del espíritu de profecía que "el espiritismo es la obra maestra del engaño de Satanás" The Signs Of The Times, (Las Señales De Los Tiempos), 26 de agosto de 1889.

Esta aseveración alarmante que el espiritismo es ahora una obra maestra necesita clarificación. ¿Cuándo se llevará a cabo su cumplimiento completo?

Gracias a Dios, la inspiración divina tiene una respuesta que se encuentra en: El Conflicto De Los Siglos, pág. 618. (cito) "Satanás ha estado preparándose desde hace tiempo para su último esfuerzo para engañar al mundo. El cimiento de su obra lo puso en la afirmación que hiciera a Eva en el edén: 'de seguro que no moriréis.' 'En el día que comiereis de él vue stros ojos serán abiertos, y seréis como Dios, conocedores del bien y del mal.' (Génesis 3:4,5, V.M.) poco a poco Satanás ha preparado el camino para su obra maestra de seducción; el desarrollo del espiritismo. Hasta ahora no ha logrado realizar completamente sus designios; pero lo conseguirá en el poco tiempo que nos separa del fin"

Si usted cree como yo, que está viviendo al final del tiempo remanente, entonces el espiritismo es el mayor engaño que encuentra el pueblo de Dios y el mundo hoy. Antes de seguir adelante investigando la actividad de Satanás, debemos suplicar primero por la dirección divina para no ser atrapados.

Oremos: Amado padre, nuestro Dios justo, se nos ha advertido en tu Santa Palabra que el engaño de los últimos días será tan grande que aún los mismos escogidos van a ser engañados. Si alguno de nosotros dudamos, en alguna forma, la verdad revelada en tu Santa Palabra, vamos a ser capturados por Satanás. Por lo tanto, concédenos tu Santo Espíritu para guiarnos en este estudio, para que podamos permanecer inamovibles por la obra maestra de Satanás, y ser establecidos firmemente en la verdad – gracias por responder a este pedido especial, en el nombre de tu amado hijo Jesús. Amen

Primero, abramos las escrituras y leamos Apocalipsis 16:13,14 "Y vi salir de la boca del dragón, y de la boca de la bestia, y de la boca del falso profeta, tres espíritus inmundos a manera de ranas: Porque son espíritus de demonios, que hacen señales, para ir a los reyes de la tierra y de todo el mundo, para congregarlos para la batalla de aquel gran día del Dios Todopoderoso".

Tanto la Biblia como el Espíritu de Profecía describen esta triple unión compuesta por un trío de poderes; el dragón, la bestia y el falso profeta. De verdad, ésta es la trinidad que está engañando al mundo. Escuchen esta cita que se encuentra en: El Conflicto De Los Siglos, pág. 645 (cito) "Merced a los dos errores capitales, el de la inmortalidad del alma y el de la santidad del domingo, Satanás prenderá a los hombres en sus redes. Mientras aquél forma la base del espiritismo, éste crea un lazo de simpatía con Roma. Los protestantes de los Estados Unidos serán los primeros en tender las manos a través de un doble abismo al espiritismo y al poder romano; y bajo la influencia de esta triple alianza ese país marchará en las huellas de roma, pisoteando los derechos de la conciencia".

G. Edward Reid, pastor ordenado que se encuentra trabajando en las oficinas de la División Norteamericana cataloga estos tres poderes en su libro, titulado, Sunday's Coming (Viene El Domingo) pág. 114 (cito) "Los exponentes adventistas están de acuerdo con la identificación del 'dragón', la 'bestia' y el 'falso profeta' como el espiritismo moderno, el paganismo y el papado con el protestantismo apóstata. Este trío, o trinidad de poderes religiosos, constituye la "GRAN BABILONIA" de los últimos días".

No hay duda que estos versículos de Apocalipsis 16:13,14 están hablando del espiritismo. Pero, exactamente ¿Cómo se manifestara esta obra maestra del engaño satánico en el tiempo del fin justamente antes de la segunda venida de Cristo? Antes de que respondamos a esta pregunta, yo creo que debemos entender claramente lo que es el espiritismo. El diccionario de Webster define al espiritismo como: "una creencia que los espíritus de los muertos se comunican con los seres vivientes".

Los estudiantes de la Biblia saben que esto es posible porque el diablo usa ángeles malos para personificar a personas que han muerto, así como lo encontramos en el Antiguo Testamento cuando Saúl fue a la pithonisa de Endor que trabajaba con Satanás haciendo posible que un ángel caído personificara a Samuel quien había muerto y estaba sepultado en su tumba. Estoy leyendo en: 1 Samuel 28:11-14 "La mujer entonces dijo: ¿A quién te haré venir? Y él respondió: Hazme venir a Samuel. Y viendo la mujer a Samuel, clamó en alta voz, y habló aquella mujer a Saúl, diciendo: ¿Por qué me has engañado? Que tú eres Saúl. Y el rey le dijo: No temas: ¿qué has visto? Y la mujer respondió a Saúl: He visto dioses que suben de la tierra. Y él le dijo: ¿Cuál es su forma? Y ella respondió: Un hombre anciano viene, cubierto de un manto. Saúl entonces entendió que era Samuel, y humillando el rostro a tierra, hizo gran reverencia".

Así que hoy, Satanás, por medio del espiritismo, personifica a María la madre de Nuestro Señor en miles de apariciones como voy a documentar en este estudio en las cuales Satanás está guiando cada acción del papa para preparar al catolicismo para esta obra maestra del espiritismo.

El último engaño se llevará a cabo cuando Satanás mismo personifique a Cristo en una falsa segunda venida. Edward Reid en su libro Sunday's Coming, (Viene El Domingo) pág. 114 dice: (cito) "El diablo usará este fenómeno espiritista para unir al papado con el protestantismo apóstata y con 'todo el mundo.' Ahora estamos viendo el comienzo de esto, el último acto de Satanás".

El propósito de esta presentación es revelar como Satanás está preparando el terreno para su aparición personal para capturar la adoración de todo el mundo. Para conseguir un panorama completo será necesario hacer un repaso cuidadoso de las apariciones de María, empezando con su comienzo en Fátima, Portugal.

Empecemos con las observaciones de Ted y Maureen Flynn quienes son los exponentes principales, entre los laicos católicos, en favor del movimiento mariano.

En su libro, The Thunder Of Justice, (El Trueno De La Justicia) pág. 3 y 4 (cito) "el siglo veinte está siendo testigo de un fenómeno que simplemente ha crecido demasiado para que una persona en su sano juicio ignore las hazañas en nuestro medio, casi a diario... se reportan a apariciones de María, que aparece con una frecuencia nunca antes vista en toda la historia".

Se informa que solamente en los Estados Unidos ha habido unos 7.000 casos de apariciones según lo mencionado en el libro de John Janiuk, titulado The Great Controversy End Game' (El Juego Final Del Conflicto De Los Siglos) pág. 3. John Janiuk es un pastor adventista ordenado, que está haciendo sus investigaciones en la biblioteca de E. G. White en el colegio de Avondale, Australia (cito) "Estas manifestaciones del espiritismo están teniendo un tremendo efecto en la preparación de la América protestante para llevar al mundo a esta adoración falsa como fue predicho en Apocalipsis 13:11-12. 'Después vi otra bestia que subía de la tierra. Tenía dos cuernos semejantes a los de un cordero, pero hablaba como un dragón. Ejercía toda la autoridad de la primera bestia en presencia de ella. Y hacía que la tierra y sus habitantes adorasen a la primera bestia, cuya herida mortal fue sanada".

Consideren las palabras siguientes: El Conflicto De Los Siglos, pág. 502 (cito) "La imposición de la observancia del domingo por parte de las iglesias protestantes es una imposición de que se adore al papado, o sea la bestia".

No hay duda que América está lista para esto ¡ahora! Pero antes de continuar otra vez quiero hacer claro que cuando me refiero a María y a sus apariciones en las cuales ella habla de los eventos del fin del tiempo, no es actualmente María la que está hablando, sino que es Satanás que está hablando, personificando a María.

Sabemos que María, la madre de Jesús, está todavía descansando en su tumba esperando su retorno y la resurrección. Por otro lado, estas apariciones de María que están sucediendo actualmente son eventos genuinos de engaño satánico. Presenciar una experiencia tal es tener contacto con Satanás mismo.

A menudo refresquemos nuestra memoria recordando la seguridad del cielo contra el espiritismo con los siguientes textos que definen la muerte: Salmos 146:4. "Sale su aliento, vuelven a la tierra. En ese mismo día perecen sus pensamientos". Eclesiastés 9:5 "Los vivos saben que han de morir, pero los muertos nada saben, ni tienen más paga; hasta su memoria queda en el olvido". Verse 6: "También su amor, su odio y su envidia perecieron ya, y nunca más participan en nada de lo que se hace bajo el sol". Salmos 115:17 "Los muertos no alabarán al Señor, ni cuantos descienden al silencio". Salmos 6:5 "Porque en la muerte no hay memoria de ti".

Ahora con estos textos en mente, estamos listos para considerar la aparición, más importante y fascinante de María la cual sucedió en Fátima en 1917. Hablando de este evento, los autores del libro, The Thunder Of Justice, (El Trueno De La Justicia) afirman en la pág. 132, (cito) "Fátima es la principal aparición mariana del siglo veinte".

La siguiente historia de lo que sucedió en Fátima, ha sido compilada de un historiador de la iglesia católica usando el lenguaje y la terminología condensada por John Janiuk en su libro The Great Controversy End Game' (El Juego Final Del Conflicto De Los Siglos) pág. 56. El 13 de mayo de 1917... (cito) "justamente después del mediodía, tres chicos habían terminado su almuerzo y estaban yendo afuera a jugar cuando vieron un destello de relámpago, luego otro. Una señora encantadora "más brillante que el sol" apareció sobre un árbol pequeño de encina. Ella dijo, "no teman, no les voy a hacer daño. Yo vengo del cielo". Lucía preguntó: "¿qué quieres de nosotros?" La señora respondió, "yo quiero que ustedes vengan aquí en el decimotercer día por seis meses a esta misma hora, entonces les diré quién soy y qué quiero... Ella se fue con estas palabras: "recen el rosario cada día para conseguir paz para el mundo y para terminar la guerra". (En ese momento se estaba peleando la primera guerra mundial).

En los cuatro meses siguientes la señora apareció en el árbol de encina, cada vez, como lo había prometido a los tres chicos. Les dijo que ella iba a llevar a Francesco y a Jacinto al cielo pronto (una epidemia de gripe llevó a Francesco y a Jacinto en 1919 y 1920 respectivamente, pero la señora le dijo a Lucía, "tú, sin embargo, vas a quedarte aquí mas tiempo. Jesús quiere usarte para hacer que yo sea conocida y amada. Él quiere establecer la devoción a mi inmaculado corazón en el mundo".

En su tercera visita, María les mostró a los chicos una visión del infierno. La señora le dijo a Lucía, "tú, has visto el infierno donde van las almas de los pobres pecadores. Para salvarlos, Dios quiere establecer en todo el mundo, la devoción a mi inmaculado corazón. Si las personas hacen lo que les digo, muchas almas serán salvadas, y habrá paz. La guerra se terminará (la primera guerra mundial). Pero si ellos no dejan de ofender a Dios, otra guerra peor, (la segunda guerra mundial) va a surgir en el reino de Pío XI.

"Cuando tu veas una noche iluminada por una luz desconocida, debes saber que es una gran señal que Dios te da, que Él va a castigar al mundo por sus crímenes, por medio de guerras, hambres, persecución a la iglesia y a su santo padre. Para prevenir esto, voy a venir a consagrar a Rusia a mi inmaculado corazón. Si ellos hacen caso a mi pedido, Rusia será convertida y allí habrá paz. El santo padre va a consagrar a Rusia a mí, la cual va a ser convertida, y un tiempo de paz va a ser dado al mundo".

El 13 de octubre, la señora apareció como lo había prometido. Se desató una tormenta severa en Europa. El suelo estaba mojado y barroso. Una multitud de personas, que se estima entre los cincuenta y setenta mil se encaminaron, empapados, al lugar de la aparición. La señora apareció, y en respuesta a la pregunta usual de Lucía, "qué quieres" la respuesta fue: "yo quiero decirte que deben edificar una capilla aquí en mi honor, que yo soy la señora del rosario, que ellos continúen diciendo el rosario cada día. La guerra va a terminar y los soldados pronto van a volver a sus hogares". Mientras la bendita madre se estaba yendo, ella abrió sus manos y de ellas, rayos de luz se extendían en la dirección del sol. Gradualmente el sol empalideció, apareció como un disco plateado, al cual podían mirar directamente sin protección en los ojos. Rayos de una luz multicolor partían del sol en todas las direcciones; rojo, azul, amarillo, verde, y en todos los colores del espectro, luego el sol empezó a girar como loco en su eje y apareció como una gigante rueda de fuego, danzando salvajemente. De pronto parecía desprenderse de su órbita. Se acercaba velozmente hacia la tierra, y las personas estaban aterrorizadas y había llantos de arrepentimiento y ruegos por misericordia. Muchos pensaban que era el fin del mundo. Entonces, el sol dejó de desplomarse a tierra y empezó a subir hasta que retomó su lugar en el cielo. La ropa empapada de las cincuenta y setenta mil personas, se secó inmediatamente. Este fue un evento reportado por varios diarios del día". "La hermana Lucía, en este momento, vive todavía. Ella ha continuado recibiendo mensajes de nuestra bendita madre. A Lucía se le dijo que ella va a presenciar el cumplimiento de todos los mensajes de Fátima. Lucía actualmente (1998) tiene 92 años de edad".

Ahora, estamos listos para considerar los eventos que sucedieron después de esta extraordinaria experiencia en Fátima. El 13 de junio de 1929, la hermana Lucía tuvo otra visión en Fátima en la cual María le dio un mensaje para el papa (cito) "el momento ha llegado en el cual Dios le pide al santo padre (el papa) en unión con todos los obispos del mundo que consagren a Rusia a mi inmaculado corazón, prometiendo salvarla por este medio".

No hay evidencia de que este mensaje le haya llegado al papa, siendo que él en ese momento estaba ocupado con el sanamiento de la herida mortal que comenzó en 1929, como lo había dicho la profecía.

Pero, en 1913, el obispo de Fátima declaró que las apariciones de María que habían sucedido en Fátima, deben ser aceptadas como de origen sobrenatural.

Siguiendo esto en los días 25 y 26 de enero de 1938, las predicciones del 13 de julio de 1917, que se verían luces en los cielos, fueron vistas en EE.UU. y Europa. Las personas estaban alarmadas por este despliegue de luces, al cual los científicos, llamaron una aurora boreal de "excepcional magnitud". Lucía, en el convento de Tuy, España, se maravilló con el espectáculo".

En 1942 el papa Pío XII emitió un mensaje a Portugal en el cual él consagraba el mundo a María. ¿Me están siguiendo?. Noten como paso a paso, la iglesia católica ha preparado a sus miembros para aceptar las apariciones de María desde 1946 hasta 1967:

Primero: El papa Pío XII coronó la imagen de nuestra señora de Fátima y la proclamó reina del mundo.

Después: El papa hizo su primer intento de consagrar al pueblo ruso al corazón de María.

Entonces: El papa Pío XII elevó el santuario de Fátima al rango de basílica.

En 1962: El papa Juan XIII instituyó la fiesta de nuestra señora del rosario en honor a la señora de Fátima.

En 1964: El papa Pablo VI renovó la consagración de Rusia hecha por el papa Pío XII

Y en el 13 de mayo de 1967: El papa Pablo VI fue a Fátima e hizo un llamado para una consagración renovada al inmaculado corazón.

Estoy haciendo hincapié en estos eventos y fechas porque ellos resaltan como la obra maestra de Satanás, el espiritismo, está llegando a ser el principal centro de las creencias de la iglesia católica.

El próximo evento que se llevó a cabo fue el atentado de asesinato al papa Juan Pablo II que sucedió el 13 de mayo de 1982. Leemos del libro de Malachi Martin The Keys Of This Blood (Las Llaves De Su Sangre) pág. 46, (cito) "el papa Juan Pablo II fue seriamente herido por una bala asesina. Se salvó de la muerte cuando él se dio vueltas a mirar a una jovencita en la multitud que llevaba una estampa de la virgen de Fátima. Justo en el momento en el que él se inclinó, en su papamovil que se movía lentamente, en un gesto espontáneo hacia la niña, el tiro que apuntaba a su cabeza le pasó por encima. El asesino, entonces tiró dos veces más, dándole en el abdomen. El papa habló con Lucía en el cuarto del hospital mientras se estaba recuperando de sus heridas. Él leyó todo lo que pudo acerca de Fátima, mantuvo correspondencia con Lucía y volvió a leer el famoso tercer secreto aún no publicado.

El 13 de mayo de 1982, el papa Juan Pablo II visitó a Fátima para agradecerle a María por salvarle la vida, y dijo que el "mensaje de Fátima es aún más urgente".

El 25 de marzo de 1984, mientras estaba en Rusia en forma secreta, el obispo Hnilica la consagró al inmaculado corazón de María en el altar de la iglesia de san Miguel en el Kremlin. En conjunción con esto, en la misma fecha el 25 de marzo de 1984, se unieron al papa Juan Pablo II en una totalidad moral, todos los obispos católicos del mundo para consagrar a éste, y por lo tanto, incluyendo a Rusia, al inmaculado corazón de María.

En julio de 1989: Antes de la caída del imperio comunista, Lucía dijo que la consagración universitaria de Rusia, requerida por nuestra señora, "había sido lograda" y "Dios guardará su palabra". Unos pocos meses más tarde el mundo empezó a ser testigo de la caída del imperio.

Hemos estado examinando como el espiritismo ha tomado control del catolicismo, ahora veamos cómo esto ha afectado a los poderes políticos del mundo. Tengan en mente lo siguiente: En diciembre de 1989, el papa Juan Pablo II se entrevistó con el presidente soviético, Mikhail Gorbachev, diciendo que esta visita fue resultado de la providencia de Dios. Un año más tarde ellos se encontraron por segunda vez. En mayo de 1991 el papa Juan Pablo II, fue a Fátima a agradecerle a María por salvarle la vida en el intento de asesinato en 1981 y le agradeció por los resultados, en Rusia, fruto de su consagración. En la fiesta en que María fue ensalzada a reina, un golpe maestro fue intentado por sus partidarios en Rusia pero fue un fracaso. El 25 de diciembre de 1991 la bandera soviética con el martillo y la guadaña fue bajada por última vez cuando el presidente Mikhail Gorbachev anunció su renuncia. Hasta ahora, las predicciones de María han sido cumplidas. Quizás este es un buen lugar para hacer un pequeño resumen.

Noten los logros del espiritismo hasta aquí: La personificación de María por Satanás ha demandado que las personas adoren a María en vez de a Dios el creador. Estableció la devoción al inmaculado corazón para quitar la adoración a Dios. No pasar por alto el requerimiento de consagrar a Rusia a ella en vez de a Dios, trayendo así la caída del imperio ruso. Cada aparición de María demanda, "decir el rosario cada día" en vez de orar en el nombre de Jesús a Dios el Padre. En estas apariciones de María estamos viendo el desarrollo del espiritismo, la obra maestra del engaño de Satanás. Ahora, prestemos especial atención al tercer documento secreto que habla de los mensajes de Satanás para el último tiempo.

Descubriremos que estas apariciones de María son el fundamento para el último intento de Satanás de falsificar la segunda venida al dar instrucciones al papado de lo que debe hacer para prepararse para esta venida, y que esta venida especial de Cristo (Satanás) sucederá al principio del entrante milenio de paz.

¿Cuáles son estos mensajes específicos de Satanás para el tiempo del fin? En el libro The Thunder Of Justice, (El Trueno De La Justicia) pág. 289, se lee que María afirmó el 31 de diciembre de 1992: (cito) "Yo les he anunciado muchas veces que el fin de los tiempos y la venida de Jesús en gloria están muy cercanos".

Este es el mensaje fundamental de María al mundo hoy. Usted puede preguntar ¿por qué esta el diablo preparando al mundo para la segunda venida de Jesús? Porque él se está preparando para falsificar la verdadera venida de Jesús en su segunda venida. Recuerde que la falsificación de Satanás siempre aparece antes de que suceda lo genuino.

En su libro, The Thunder Of Justice, (El Trueno De La Justicia) pág. 15 hay un párrafo que resume los mensajes de María para el último tiempo: (cito) "El aumento de los reportes de las apariciones de María en nuestros días y el hecho de que las "señales y milagros" están siendo experimentadas por millones de personas sencillas son indicaciones que él (Cristo) está muy presente y preocupado por nuestro alejamiento de Él".

Noten esto: "Su intervención personal (la de Cristo) es necesaria para advertirnos, para protegernos, para informarnos, para prepararnos de cualquier forma posible para que estemos listos para el día de su venida in un futuro muy cercano". Pero no olviden: éste es Satanás actualmente hablando.

Juan Janiuk, en su libro, The Great Controversy End Game' (El Juego Final Del Conflicto De Los Siglos). En el capítulo 3 toma el siguiente mensaje de María y del papa y revela su verdadero significado a los adventistas del séptimo día. Voy a seguir cuidadosamente el capítulo 3 en el resto de este cassette, para lo cual bondadosamente se me ha dado permiso para hacer.

El 1 de enero de 1990 por medio del padre Gobbi, María agregó: Tomado de: The Thunder Of Justice, (El Trueno De La Justicia) pág. 156 (cito) "yo soy la madre de la segunda venida. Yo los estoy reparando para su nueva venida", los autores dicen en la pág. 12, (cito) "como Juan el Bautista preparó el camino para el primer advenimiento de Jesús, María prepara el camino para su segunda venida".

Recientemente el presente papa citó un mensaje asombroso que María le dio al padre Gobbi el 30 de julio de 1986, en el cual ella dijo: The Thunder Of Justice, (El Trueno De La Justicia) pág. 57 (cito) "Este es el momento para que todos encuentren refugio en mi, porque yo soy el arca del nuevo pacto. En el tiempo de Noé, inmediatamente antes del diluvio, aquellos a quienes el señor había destinado a sobrevivir su terrible castigo entraron en el arca. "En este tiempo, estoy invitando a todos mis hijos amados a entrar en el arca del nuevo pacto, que he preparado en mi inmaculado corazón para que ellos con mi ayuda puedan llevar el peso de la sangre de la gran prueba que precede la venida del día del señor".

Como ustedes pueden ver María dice ser nuestro refugio, pero la Biblia en Salmos 91:1,2 dice: "El que habita al abrigo del Altísimo, morará bajo la sombra del Todopoderoso. Diré al Eterno: "¡Esperanza mía y castillo mío, mi Dios, en quien confio!"

En un mensaje a los sacerdotes del movimiento mariano, María les explica la marca de la bestia. (YO ESPERO QUE USTEDES ESTÉN ¡DESPIERTOS!) The Thunder Of Justice (El Trueno De La Justicia) pág. 101, 102 (cito) "Si mi adversario está firmando, con su marca a todos sus seguidores, ha llegado la hora en que yo, líder celestial, también esté firmando con mi sello maternal, a todos aquellos que se han consagrado a sí mismos a mi inmaculado corazón y han formado parte de mi ejército".

Pero Apocalipsis 7:2 dice: "Entonces vi a otro ángel que subía del este, y tenía el sello del Dios vivo. Clamó a gran voz a los cuatro ángeles, que habían recibido poder de dañar la tierra y el mar". Vemos que es el ángel, no María, que tiene el sello del Dios viviente.

El 24 de enero de 1984, María le dijo al padre Gobbi: "Yo estoy siempre entre ustedes". Pero en la Biblia, en Mateo 28:20, Jesús dijo: "enseñándoles que guarden todo lo que os he mandado. Y yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo".

¿Ven ustedes cómo Satanás quita a Jesús y se pone a sí mismo en su lugar? The Thunder Of Justice, (El Trueno De La Justicia) pág. 48 (cito) "Juan Pablo II confirma el papel vital de María, en la preparación del pueblo de Dios para la segunda venida de Cristo por medio de una intercesión especial y como una 'mediadora de misericordia.' Como intercesora, María lleva a Dios las peticiones de su pueblo".

Pero la Biblia en 1 Timoteo 2:5 dice: "Porque hay un solo Dios, y un solo Mediador entre Dios y los hombres, Jesucristo hombre". Satanás quiere quitar a Jesús como defensor, de la mente de las personas, y hacer que ellos oren a María. ¿Cuál es el papel que desempeña María, en el catolicismo, con este rosario? El rezar el rosario es una parte muy vital en la adoración católica. ¿Qué es el rosario? Es un collar de cincuenta pequeñas cuentas separadas por cuatro cuentas grandes y un crucifijo. Al tocar las pequeñas cuentas, el adorador dice un, "Avemaría". En las cuentas grandes reza el padre nuestro. En el crucifijo recita el credo de los apóstoles. El rosario nos dice que María está en el centro de la adoración católica. María dice: "el rosario será la única arma que permanecerá. Recen mucho las oraciones del rosario. Yo sola soy capaz de salvarlos de las calamidades que se avecinan. Aquellos que ponen su confianza en mi serán salvos". (Item)

¿Ven ustedes cual es el engaño principal? Satanás quiere quitar a Jesús, como nuestro Salvador, de la mente, corazón y fe de su pueblo. "Muchas veces 'María' ha predicho que estamos en la última década de la historia de este mundo, ella dice ser la mensajera de la segunda venida y que luego de esta década, ella predice un largo período de paz, (el milenio de paz)".

Escuchen como ella describe la falta de tiempo: Sunday's Coming, (Viene El Domingo) pág. 129

"Nuestra bendita Madre nos ha dicho por medio del Padre Gobbi en un mensaje dado el 18 de septiembre de 1988, que tenemos un período de diez años: "En este período de diez años se cumplirá el tiempo de la gran tribulación la cual les está predicha por la Santa Escritura, antes de la Segunda Venida de Jesús... en este período de diez años todos los secretos que he revelado a algunos de mis hijos sucederán y todos los eventos que predije de antemano se verán cumplidos". El primero de enero de 1990. Por medio del Padre Gobbi, María aseveró: "Durante la última década de nuestro siglo los eventos que predije habrán alcanzado su cumplimiento". (Item)

"En otra predicción muy interesante, María ha usado las vidas de dos personas muy ancianas como línea de tiempo hacia la Segunda Venida y el tiempo del fin". (Item)

La primera, María le ha dicho a Lucía que "Lucía va a vivir para ver el cumplimiento de estos mensajes". Ella tiene ahora 92 años. María le prometió que ella va a estar viva cuando Jesucristo venga.

La otra línea de tiempo, es la vida del Papa actual, Juan Pablo II. Conchita, una de las "videntes" de Garabandal, España, ha dicho: "Después del Papa Juan XXIII, habrá tres papas más, uno va a reinar solamente un corto tiempo (33 días) y luego será el fin del tiempo, pero no el fin del mundo".

La mayoría de los oyentes saben bien, que uno de los últimos dos papas, el Papa Juan Pablo I reinó desde el 26 de agosto de 1978, hasta el 28 de septiembre del mismo año, solamente treinta y tres días. El papa actual, Juan Pablo II está anciano (77) y débil, y él es el tercer papa desde Juan XXIII Sunday's Coming, (Viene El Domingo) pág. 130.

Concerniente a estas predicciones abrumadoras, refiriéndonos a las vidas de Lucía y del presente papa, sabemos que solamente Dios sabe el futuro, pero también sabemos que el diablo es muy sutil. Él conoce lo que dice Ellena White, que los últimos acontecimientos serán rápidos. Así que está adivinando un pronto fin ¡Veremos!

Pero los adventistas del séptimo día tienen un mensaje basado en las profecías de la Biblia que nos dicen que estamos viviendo en los últimos días y que la segunda venida de Jesús está muy cercana. Así que debemos estar preparados para la falsificación de Satanás. El Conflicto De Los Siglos, pág. 682, (cito) "Su acto cumbre de decepción" porque "Satanás mismo va a personificar a Cristo" en una falsa segunda venida.

Satanás está determinado en ser adorado por todo el mundo. Es por eso que él está hablando a través de María. "Yo soy vuestro refugio y arca, los estoy sellando con mi sello maternal. Soy vuestra defensora e intercesora ante Dios. Soy la Madre del cuerpo de Cristo. Soy la Madre de la Iglesia".

¿Ven ustedes cómo María ha usurpado lo que solamente le pertenece a Jesús? Él es el mismo Lucifer de Isaías 14 donde orgullosamente hace alarde, "Yo seré como el Dios Viviente".

Y ahora, la mayor aparición de este cassette, tomada de un vídeo, Prophecy & News Profecía y Noticias) de Ted Flynn. Escuchen lo que María le dijo al Padre Gobbi en diciembre de 1994. Esto es muy importante: (cito) "Yo te confirmo que, para el gran jubileo del año 2000, se llevará a cabo el triunfo de mi Inmaculado Corazón, de lo cual te predije en Fátima, y esto sucederá con el retorno de Jesús en gloria para establecer su reino en el mundo". "Lo que va a suceder es algo tan grandioso que va a exceder cualquier cosa que haya sucedido desde el principio del mundo".

Satanás ¡sabe muy bien que su tiempo es corto! Él sabe que el Señor viene pronto y él sabe que cuando esto suceda él va a empezar el fin de su existencia.

Así que en su situación desesperada, ha decidido por medio de la personificación de María, decirle al mundo que el fin está cercano: Jesús viene, estén listos. De esta forma él está preparando al mundo para su falsa personificación de la Segunda Venida de Cristo que se llevará a cabo justo antes de la verdadera venida de nuestro Salvador.

Así él espera que el mundo entero lo acepte como Cristo y de esa manera rechace al Hijo de Dios.

Oremos: Amado Dios, que estos datos oportunos del espiritismo despierten en nosotros el hecho de que ahora estamos viviendo en los últimos días. Ayúdanos, oh Dios, a prepararnos para esta crisis venidera. AMEN

Quiero agregar: Estén seguros de escuchar el cassette número 2 titulado: ¿Se cumplirán las predicciones de Fátima? Descubrirán que este cassette contiene información asombrosa concerniente al espiritismo actual. Música